



新学期になり、はや1か月が経ちました。「入学」「卒業」「進級」「クラス替え」など、子どもの心は大きく動きます。保護者のみなさまも大変な時期だと思えます。ひとりで考えたり、悩んだりしていませんか？

こども家庭センターは、あなた(子どもや保護者)の心に寄り添います。

日	月	火	水	木	金	土
		★印は、保健センター(983-4052)へお問い合わせください		1	2	3 憲法記念の日
4 みどりの日	5 こどもの日	6 みどりの日 振替休日	7 ★マタニティヨガ	8 	9	10
11	12 	13 	14 ★離乳食講座	15 	16 	17
18	19 ★マタニティヨガ	20 	21 ★フッ化物塗布 ★1歳6か月児健診	22 	23	24
25	26 	27 ★4か月児相談 ★母乳相談	28 	29 	30	31

アイコン説明： カルガモ相談 おおぞらミニ遠足 おおぞらクッキング

こども家庭センター（新しい職員の紹介）



4月1日から、センター長になりました関木浩司です。以前は、地域創生課というところで協働のまちづくりについて、地域や団体のみなさんと「対話」と「つながり」を大切にしながら仕事をしていました。
こども家庭センターも同様に、みなさんの声をきちんと聞きながら、すこしでも心の負担を和らげられるように、一緒に考えていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。



4月から統括支援員をさせていただくことになりました影浦ひとみです。子どもさんとの関わりやちょっとしんどいなと思うことを、一緒に考え、関係機関の方々とも協力して、解決の糸口が見つけられればいいなと思っています。
健康増進課と兼務のため、毎日慌ただしくしております。初めて担当することも多く、わからない事ばかりで不安はありますが、これから他の職員の方とも協力し、いろいろ学んでいきたいと思ひます。



今年度からはばたき教室でお世話になっている宮岡真司と申します。小学校の教員を39年間務めておりました。4月から職場が変わり、生活リズムが少し変わり、歳のせいでしょう目覚めも早くなりました。それもまた新鮮です。そして、はばたき教室の子どもたちとの出会いは更に新鮮です。子どもたちとの関係づくりが目下のめあてです。
まだまだ仕事は要領を得ませんが、通室する子どもたちのためにできることを、精一杯していきたく思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

<センター長のつぶやき>

私は「伊予市には山羊(ヤギ)だ」という妄想をもっています。山羊には癒しの効果があると信じています。いろんなところの草を食べたりもします。同じことを考えている方はぜひご一報を！

